



中体連県中大会や定期テストが終わり、生徒たちは、学期末に向かって1学期の学習のまとめを行うとともに、部活動では1・2年生の新チームが始動し、3年生は各自の進路に向けて準備し始めているところです。節目となるこの時期に、自分の生活を見直すよい機会にしてもらいたいと思っています。ぜひご家庭でも生徒とともに進路について相談してみてください。

学校運営協議会、小中連携推進会議

6月24日(金)午後から、学校運営協議会と小中連携推進会議が開催されました。

学校運営協議会は、昨年までの学校評議員会に変えて、小・中学校合同で行うものです。11人の委員の皆様のご貴重なご意見をいただくことができました。誠にありがとうございました。ご意見を学校経営に活かしていきたいと思いません。

その後、授業参観を挟んで、小中連携推進会議が小・中学校の全教員参加で行われ、学習指導や生徒指導について協議しました。今後とも地域の皆様のご理解ご協力をいただきながら、一人一人の児童生徒に寄り添い、義務教育9年間の学びを支援していきたいと思いません。



資源回収

6月10日(金)に1年間ためていた資源物を業者の方に回収していただきました。ボランティア委員会と3年男子の生徒たちが搬出を手伝ってくれました。益金につきましては、生徒たちの活動資金として有効に活用させていただきます。

陣野商店	8,360円
市補助金申請額	16,700円
合計	25,060円



つ校
ぶ長
やきの



先日、朝食を食べてこなかった生徒を調査したところ、回答した114名中14名、1割強の生徒が朝食抜きでした。こんなに多いのは教員人生で初めてのことで、ショックでした。いろいろ理由があると思いますが、毎朝きちんと朝食を摂る習慣がついてほしいと願っています。

日頃の子どもの様子については、喜久田中 Web ページをご覧ください。
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720004>

